

La fête du 25 septembre. Galerie de photos et nouvelles

Comme annoncé dans la publication du 26 septembre, voici quelques nouvelles complémentaires de la célébration

08/10/2021

La cérémonie a consisté en une messe d'action de grâces, pour les quarante ans de présence de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire. La date

coïncidait avec le quarantième anniversaire de l'arrivée à Abidjan des premières femmes de l'Œuvre.

Délégué de Son Éminence Jean-Pierre Cardinal Kutwā, Son Excellence Monseigneur Alexis Youlo Touabli, évêque du diocèse d'Agboville, a présidé la concélébration eucharistique, en présence de Son Excellence Monseigneur Boniface Ziri, évêque du diocèse d'Abengourou, de Son Excellence Monseigneur Maurice Konan, évêque émérite de Daloa, de Monseigneur Jean Baptiste Akwadan, Chapelain de Sa Sainteté, de l'abbé Abdoulaye Sissoko, vicaire régional de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire du Révérend Père Henri N'Dimon, curé de la cathédrale, du Révérend Père Artur Kola, représentant le Nonce Apostolique et de nombreux prêtres de différents diocèses de Côte d'Ivoire et du Togo.

Des milliers de personnes étaient présentes à la cathédrale.

Le curé de la cathédrale, le **Révérènd Père Henri N'Dimon**, a lu le message très affectueux envoyé par son Éminence Jean-Pierre Cardinal Kutwā, Archevêque Métropolitain d'Abidjan, qui commençait ainsi :

« 25 septembre 1981- 25 septembre 2021 : cela fait exactement quarante années que le rêve d'une belle aventure a commencé pour vous ici en terre de Côte d'Ivoire ! Quarante années au cours desquelles, la réalité a dépassé les rêves; car à ce jour, l'OPUS DEI en Côte d'Ivoire, ce sont des centres de formation humaine, culturelle et chrétienne, pour collégiens, lycéens, étudiants et travailleurs ici même à Abidjan, tout comme à Yamoussoukro, Bingerville, Yopougon et Bouaké. Qui ne connaît aujourd'hui ou n'a jamais entendu parler du Club Marahoué, de ETIMOE,

MAKORE, LAGUNE, YARANI, OKASSOU, pour ne citer que ces exemples ? ».

Dans son homélie, Mgr Touabli a abondé dans le même sens :

« Quarante ans... 40 ans de présence et d'apostolat de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire. Quarante ans de grâces et de bienfaits accordés par le Seigneur à notre pays, la Côte d'Ivoire. Ce pays qui a pour vocation d'être "le modèle d'espérance promise à l'humanité" parce que "pays de la vraie fraternité" (Cf. Hymne Nationale). Frères et sœurs, aujourd'hui, il convient que nous rendions grâce à Dieu, que nous félicitions l'Opus Dei et que nous nous réjouissions. Oui, réjouissions-nous pour les merveilles accomplies par le Seigneur dans notre pays à travers l'Opus Dei ».

Le vicaire régional, l'abbé Sissoko a, quant à lui, remercié les évêques, les

prêtres et toutes les personnes présentes et a effectué la lecture d'un message de Mgr Fernando Ocáriz, prélat de l'Opus Dei, qui finissait avec les mots suivants :

« Cette célébration est une bonne occasion pour renouveler vos dispositions intérieures de servir l'Église dans ces terres qui nous sont chères. Je vous confie à la sainte Vierge et à saint Joseph, et je vous soutiens dans votre prière pour le Pape François »

Le comité qui a organisé les différentes célébrations qui ont marqué cet anniversaire, a tenu à offrir un présent à chacun et chacune des pionniers qui sont venus en 1980 et 1981 et qui sont toujours en Côte d'Ivoire.

À la fin de la messe, un groupe d'élèves des écoles Etimoé et Makoré ont offert quarante cierges et deux gerbes de fleurs à la Vierge.

Nous vous offrons ci-dessous une collection de photos de la cérémonie et les textes complets du message du Cardinal Kutwā, de l'homélie de Mgr Touabli et du message de Mgr Ocáriz.

Une belle fête, qui nous encourage à servir l'Église avec des énergies renouvelées.

Message de son Éminence Jean-Pierre Cardinal Kutwā

Homélie de Mgr Touabli

Message du Prélat de l'Opus Dei

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/la-fete-du-25-septembre-galerie-de-photos-et-nouvelles/> (31/01/2026)